## Wähler!



Die Regierung treibt marktschreierische Propaganda gegen die Bürgerpartei, sucht einen offenkundigen Verfassungsbruch mit bedenklichen Mitteln zu bemänteln.

Heute Samstag haben wir die Regierungskanzlei angefragt, ob das P. u. G. R., mit dem man den <u>Verfassungsbruch</u> im Nachhinein zu bemänteln sucht, jetzt schon in Kraft sei. Antwort (nach kurzem Ausweichen): "Natürlich noch nicht!"

Also handelt es sich doch um einen Verfassungsbruch!

Also enthält das Flugblatt: "Nochmals der Wahrheit die Ehre" (8. I.) mit der Beschauptung, daß dieses Monopol verfassungsmäßig durch ein Gesetz eingeführt worden ist, eine vom Regierungskollegium gezeichnete glatte Unwahrheit!

Bürger, Wähler, bedenket das!

Wollt Ihr wieder eine Regierung, die Euch im entscheidenden Augenblick eine krasse Lüge auftischt?